



TOGETHER

Édition n°5: - janvier/février 2025 -français

#dowhatUcan

Étudier ensemble

Sarah: Nouvelles aventures

Quelle aventure! La vie de Sarah pourrait facilement se résumer à "une grande aventure". (L'histoire d'Abraham et de Sarah est décrite et étudiée plus en détail dans les chapitres 11 à 25 de la Genèse). Appelés avec son mari à quitter leur maison d'Ur pour se rendre à Haran, ils étaient dans la force de l'âge: Abram avait 75 ans et Saraï 65 ans. En quittant leur patrie, ils ont reçu la promesse d'un pays qui leur serait montré. Ils finiront par arriver à Canaan, le pays dont le Seigneur leur avait parlé, mais pas tout de suite.

Comme si le fait de quitter Ur dans ses dernières années n'était pas assez excitant pour une seule vie, Sarah conçoit dans sa vieillesse et met au monde le fils promis à Abraham. À 90 ans, Sarah est devenue mère... encore une fois, quelque chose de NOUVEAU et d'aventureux! Sarah vivra cent vingt-sept années complètes!

Cependant, même après de nombreuses années de vie aventureuse, elle n'était pas à l'abri d'expérimenter de NOUVELLES choses. Cependant, nous voyons que lorsque la possibilité de quelque chose de nouveau l'a submergée, elle s'est laissée aller à prendre les choses en main.

En fin de compte, sa foi s'est maintenue.

Hébreux 11:11: *"C'est par la foi aussi que Sara reçut la force de concevoir une postérité, et qu'elle mit au monde un enfant lorsqu'elle fut avancée en âge, parce qu'elle jugea fidèle celui qui avait fait la promesse".*

Un mot d'encouragement pour vous, alors que vous faites face à la promesse de nouvelles choses dans cette nouvelle année - Le Dieu qui a été fidèle dans votre dernière chose NOUVELLE et inconnue sera fidèle en 2025! Faites-lui confiance!

Harmony Pace, Directrice de la Euro Ladies Ministries



TOGETHER

Édition n°5: - janvier/février 2025 -français

#dowhatUcan

Diriger ensemble

Lorsque Jacob a lutté avec l'ange dans Genèse 32, il ne s'attendait probablement pas à sortir de cette interaction complètement changé. Et pourtant, son nom est passé de "Jacob" à "Israël", et il s'est retrouvé à marcher en boitant. Cette expérience avec le Seigneur a fait de lui un homme différent.

Notre but est de créer des opportunités de formation de disciples où nos dames peuvent vivre de nouvelles expériences avec Dieu qui changent leur vie. Nous voulons qu'elles grandissent plus profondément dans le Seigneur, qu'elles approfondissent leur compréhension de Sa parole et qu'elles entrent dans de nouveaux lieux de prière. Nous voulons faire de nouveaux disciples, enseigner de nouvelles études bibliques et voir de nouveaux baptêmes et remplissages du Saint-Esprit. Tout comme le Seigneur désire voir du "nouveau", nous voulons aussi voir du "nouveau".

En tant que responsables, que pouvons-nous faire pour faciliter ces expériences et ces modes de croissance ? Y a-t-il un sujet que nous devrions enseigner, un projet que nous pourrions mener à bien avec nos dames ? Y a-t-il un nouveau domaine dans notre communauté où nous pouvons servir ? Comment pouvons-nous encourager nos dames à s'engager dans ce nouveau projet que Dieu a prévu pour elles ? La Bible est pleine d'exemples d'hommes et de femmes qui ont embrassé quelque chose de nouveau de la part du Seigneur et qui en sont sortis complètement changés. C'est le résultat naturel de la rencontre avec le Roi des rois : on ne sera plus jamais le même.

Esaïe 43:19 nous dit: *"Voici que je vais faire une chose nouvelle ; maintenant elle germera, ne le saurez-vous pas ? Je ferai un chemin dans le désert, et des fleuves dans la solitude"*. Dieu a prévu des choses nouvelles et étonnantes pour cette année dans notre région! ***Attendons-les avec impatience et permettons à Dieu de nous emmener, nous et nos dames, dans ce voyage passionnant - nous en sortirons changés.***

Candace Lindholm



TOGETHER

Édition n°5: - janvier/février 2025 - français

#dowhatUcan

Chatter ensemble: Susan Dadzie

Bonjour mesdames, salutations au nom du Seigneur. Je m'appelle Susan Dadzie et j'ai été membre du ministère des femmes (Women of Worth) de l'Église des Actes à Vienne, en Autriche. Depuis le début de la chrétienté, les femmes ont servi et continuent de servir le Seigneur de tout cœur en jouant des rôles cruciaux tant dans l'Église que dans leur communauté.

Depuis combien de temps dirigez-vous des ministères pour les femmes?

En 2019, j'ai repris la direction locale du ministère des femmes de valeur à la suite de la merveilleuse épouse de mon pasteur, Sœur Harmony Pace. Sœur Pace a fait un travail formidable; nous encourageant par divers moyens (Parole, Prière, appels téléphoniques, etc.) à nous rapprocher, à nous aimer les unes les autres et à nous soutenir mutuellement.

(Note de l'éditeur: lors de la conférence générale autrichienne qui s'est tenue en novembre 2024, Sister Dadzie a été désignée pour servir en tant que responsable nationale autrichienne des dames).

Quelle est l'Écriture qui décrirait le mieux vos ministères auprès des femmes?

Ce fut un grand privilège de travailler et de servir les merveilleuses dames de notre église. Bien que nous soyons de nationalités, de langues, de cultures et d'âges différents (jeunes et vieux), il est difficile de reconnaître ces différences. C'est parce que nous avons humblement soumis ces différences à la seigneurie de Jésus. Les liens d'amour, de respect, d'acceptation, d'unité, de dévouement désintéressé, de soutien mutuel, etc. sont quelques-unes des qualités du Saint-Esprit qui nous font grandir. Jean 13:34-35 et Galates 6:2 décrivent parfaitement les femmes de l'Église des Actes à Vienne, en Autriche.

Quel a été votre plus grand défi dans le cadre du ministère de la condition féminine?

Nous avons fait l'expérience d'une grande communion au cours des dernières années. Nous nous réunissons chaque mois pour partager la Parole de Dieu, nous encourager et prier les unes pour les autres. Cependant, toutes les femmes ne sont pas membres du ministère des femmes de valeur et n'assistent pas à nos réunions mensuelles.

Quelle a été votre plus grande victoire dans le cadre du ministère des femmes?

Notre objectif est de veiller à ce que personne ne soit laissé pour compte. Sur les conseils de l'épouse du pasteur, j'ai lancé nos réunions de week-end (le samedi), qui ont lieu tous les trois mois. Au cours de ces réunions, les femmes ont l'occasion d'utiliser leurs dons spirituels. C'est aussi l'occasion de fraterniser et de s'amuser. La participation et les témoignages ont été étonnants. En outre, nos randonnées et nos pique-niques ont été très bien accueillis.

Quel conseil donneriez-vous pour motiver les femmes à faire partie des ministères des femmes?

Nous continuerons à soutenir et à encourager nos sœurs qui ne sont pas encore membres à voir la nécessité de rejoindre le ministère des femmes. C'est un grand privilège pour chaque femme de rejoindre le ministère des dames de son église locale, car il permet de répondre, avec l'aide du Seigneur, aux besoins spirituels et autres des femmes. Le ministère des dames a pour but d'aider les dames de nos églises locales à développer une relation profonde avec le Seigneur Jésus, ainsi qu'avec leurs consœurs. Les dames plus âgées et mûres dans la foi dirigent et guident les plus jeunes non seulement pour qu'elles grandissent spirituellement, mais aussi pour qu'elles soient en mesure d'assumer des rôles de direction dans l'église. C'est pourquoi nous nous soutenons et nous nous encourageons mutuellement, contre vents et marées.

Votre ministère des dames a-t-il mené des actions de sensibilisation auprès de la communauté? Parlez-nous-en.

Nous avons effectué une marche de prière dans certains quartiers du centre ville de Vienne. Nous avons l'intention d'organiser d'autres actions de ce type à l'avenir.

Quels conseils ou encouragements donneriez-vous à quelqu'un qui débute?

C'est pourquoi les responsables de ce merveilleux ministère doivent savoir qu'ils ne serviront pas seulement les femmes, mais aussi le Seigneur. Une telle femme doit servir fidèlement et avec amour le Seigneur. Son mode de vie doit servir d'exemple aux femmes qu'elle dirigera. Elle doit être humble, permettre à ses membres d'exercer leurs dons, être très ouverte d'esprit, être là pour tout le monde, faire preuve d'un réel sens de la maturité. Elle doit être capable de créer une atmosphère d'amour, de paix et d'unité parmi ses membres. La responsable du ministère des femmes doit être capable d'accepter, de respecter et de prier pour toutes ses dames.

Deb Summers, Secrétaire des Euro Ladies Ministries



TOGETHER

Édition n°5: - janvier/février 2025 -français #dowhatUcan

Se réunir ensemble

Le début d'une nouvelle année est souvent l'occasion de faire l'inventaire personnel de l'année qui vient de s'achever et d'envisager la nouvelle année qui s'annonce. D'une certaine manière, une nouvelle année (ou une nouvelle semaine) représente un nouveau départ pour nous. C'est pourquoi nous prenons souvent des résolutions pour la nouvelle année et nous déclarons que les douze prochains mois seront riches en événements. Le problème, c'est que seulement 9 % des gens tiennent leurs résolutions (c'est une statistique américaine). En fait, la plupart des gens ne tiennent même pas leurs résolutions pendant tout le mois de janvier!

Bien que nous, en tant qu'humains, accordions beaucoup d'importance à la nouvelle année, je pense que Dieu ne le fait pas. Bien que nous pensions que le 1er janvier (ou le lundi matin) est une excellente occasion de commencer quelque chose de nouveau, Lamentations 3:22-23 déclare que les miséricordes de Dieu sont nouvelles chaque matin ! En d'autres termes, chaque jour est une nouvelle opportunité.

Voici donc quelques thèmes possibles pour votre réunion de janvier (ou du début de la nouvelle année) :

- **On entre dans le nouveau, on sort de l'ancien.** Ephésiens 4:22-24; Colossiens 3:9-10; 2 Corinthiens 5:17. Vous pouvez demander aux femmes d'apporter des vêtements qu'elles ne portent plus (sortir du vieux) et d'en faire don à un centre d'accueil pour femmes ou à une autre femme dans le besoin.
- **Tourner la page / Commencer un nouveau chapitre.** Cela pourrait être utilisé comme un échange de livres dans lequel les femmes apportent un livre qu'elles ont lu et l'échangent contre un livre qu'elles n'ont pas lu.
- **Il est temps de faire l'inventaire.** Demandez à vos dames de témoigner de quelque chose que Dieu a fait pour elles, ou d'une leçon qu'elles ont apprise au cours de l'année précédente. Demandez-leur d'expliquer comment elles prévoient de mettre en pratique cette nouvelle leçon au cours de la nouvelle année.
- **Regarder vers l'avenir.** Philippiens 3:12-14; Luc 9:62; Ésaïe 43:18; Proverbes 4:25.
- **Supprimer. Renouveler. Restaurer.** Ce thème, Dieu me l'a donné personnellement au début de l'année 2017. Dans le Psaume 51, David crie au Seigneur d'"enlever" la tache de sa culpabilité (vs. 9), de "renouveler" en lui un esprit loyal (vs. 10), et de lui "rendre" la joie du salut (voir aussi Psaume 119:40; Ephésiens 4:23). (Voir aussi Psaume 119:40 ; Ephésiens 4:23). Ce thème pourrait être associé à celui de "l'heure de l'inventaire".

Que Dieu vous bénisse alors que vous continuez à diriger votre groupe de femmes jusqu'en 2025!

Si ces articles vous aident, partagez-les avec moi ! Nous serions ravis de voir vos photos et d'entendre vos témoignages sur la façon dont Dieu travaille dans votre église.



TOGETHER

Édition n°5: - janvier/février 2025 -français #dowhatUcan

Enseigner ensemble:

La lecture de la Bible est à la portée de tous ! "Lis ta Bible, prie chaque jour et tu grandiras, grandiras, grandiras ! Je me souviens très bien d'avoir chanté les paroles de cette petite chanson à l'école du dimanche et d'avoir participé énergiquement à tous les mouvements qui l'accompagnaient. J'ai grandi dans un foyer de pasteur, entourée de la parole de Dieu dans tous les aspects de notre vie, mais ce n'est qu'à l'âge adulte que j'ai lu la Bible en entier - d'un bout à l'autre - pour moi-même. Je n'oublierai jamais le sentiment d'accomplissement et de proximité avec le Seigneur que j'ai ressenti la première fois que j'ai atteint mon objectif. Depuis, j'ai lu la Bible en entier à de nombreuses reprises et je suis maintenant convaincu que c'est toujours le meilleur moyen de faire entrer la parole de Dieu dans nos vies et dans nos cœurs de manière à ce qu'elle ne nous soit jamais enlevée.

Nous avons tous besoin de lire la parole de Dieu ! Quotidiennement ! La lecture de la Bible est à la portée de tous et peut être une discipline quotidienne agréable et épanouissante, et non pas une tâche ennuyeuse à ajouter à notre liste déjà bien remplie de devoirs quotidiens. La version King James (KJV) et la RV1960 (Español) contiennent 1189 chapitres ; divisés par 365 jours dans une année = 3,26 chapitres par jour.... Vous pouvez le faire ! Vous trouverez ci-dessous plusieurs recommandations, liens et autres ressources pour aider chacun d'entre nous à "grandir, grandir, grandir" dans notre marche avec Dieu !

- Lisez ! L'Église pentecôtiste unie internationale (UPCI) a depuis longtemps compris ce concept et encourage la lecture quotidienne de la Bible parmi ses membres dans le cadre de son programme annuel BREAD - Bible Reading Enriches Any Day (La lecture de la Bible enrichit chaque jour). Leur tableau pratique est disponible en anglais et en espagnol, en version imprimée et en version PDF, à l'adresse <https://pentecostalpublishing.com>, sous BREAD. Il existe également de nombreux autres plans en ligne qui peuvent être téléchargés pour guider la lecture de la Bible en 1 an, 2 ans ou même en 1 mois ! Lancez-vous un défi - voyez ce que Dieu peut faire à travers vous !
- Écoutez ! Les versions audio de la Bible abondent - je recommande vivement l'application YouVersion (gratuite). Téléchargez cette application (ou votre préférée) sur votre appareil, choisissez un plan chaque année parmi plusieurs choix - et remplissez votre esprit, votre maison, votre voiture, votre lieu de travail et vos écouteurs avec la parole de Dieu au quotidien ! Gardez un stylo et du papier à portée de main - vous serez inspiré et voudrez noter vos pensées au fur et à mesure qu'elles se présenteront.
- Écrivez ! Investissez dans un beau journal avec des pages vierges qui vous conviennent et qui correspondent à vos goûts, et ÉCRIVEZ vos pensées, vos sentiments et ce que Dieu vous dit chaque jour lorsque vous lisez sa Parole. Si tu es un orateur/enseignant, tu seras étonné de voir combien de fois Il te donnera une pensée avant même que tu saches que tu en auras besoin !
- Faites-en une habitude ! Les habitudes sont formées par des comportements répétitifs, et la plupart d'entre elles sont celles que nous préférerions ne pas avoir ! Commençons par 2025 en créant de nouvelles habitudes saines et des disciplines spirituelles quotidiennes. Tyndale House, l'un des plus grands producteurs mondiaux de bibles et de littérature chrétienne, a publié en janvier 2021 un article intitulé "4 Steps for Turning Bible Reading into a Daily Habit" (4 étapes pour faire de la lecture de la Bible une habitude quotidienne). Vous pouvez consulter leurs sages recommandations ici: <https://www.tyndale.com/sites/readthearc/4-steps-for-turning-bible-reading-into-a-habit/>.

Daniel 11:32 déclare que "le peuple qui connaît son Dieu sera fort et fera des exploits". Nous apprenons à connaître notre Dieu plus intimement en lisant sa parole quotidiennement. Tout ce qu'il désire de nous et pour nous, il l'a déjà écrit dans un livre, et il est là pour que nous en profitions et en fassions l'expérience. Allons en 2025 comme des dames de Dieu - pleines de Son esprit et de Sa parole - et faisons des exploits pour Lui !

Kay Burgess